

OVALE BEACH ASSOCIATION ORGANISATRICE DU SOUTH BEACH RUGBY FIVE MARSEILLE AU SOUTIEN DU SPORT ADAPTÉ ET D'AUTRES ASSOCIATIONS CARITATIVES

Eric Dravet membre du conseil d'administration de la fédération départementale du sport adapté et directeur de l'association POINT SUD mais également fondateur du South Beach Rugby Five Marseille. Il est le grand animateur de ces journées découvertes et d'initiation à la pratique du Rugby sur sable.



A l'initiative de Katia Bergamelli, l'association TCAP21 a pour but d'accompagner des adolescents et des jeunes adultes porteurs de trisomie 21 dans la réalisation de leur projet de vie. TCAP21 les aide à acquérir l'autonomie et la capacité à l'auto-détermination visant l'inclusion sociale et professionnelle.



ASLAF l'Amicale de soutien à l'autonomie de Fabrice qui lutte contre la maladie de Charcot



PLAN-DE-CUQUES
 ● L'Aslaf toujours au soutien de Fabrice. Plus de 500 personnes étaient présentes samedi à la salle polyvalente de Plan-de-Cuques où un loto était organisé par l'Amicale de Soutien à l'Autonomie de Fabrice (ASLAF). Cette association a pour objectif d'aider en Plan-de-Cuques de 50 ans touchés par la maladie de Charcot. "Encore une fois, merci pour votre soutien puisque nous espérons compter au prochain loto et merci à la municipalité de Plan-de-Cuques de nous avoir gracieusement prêté cette salle", a tenu à remercier le président de l'Aslaf, Christophe Kayser. Avec beaucoup d'émotion, il a ensuite donné des parcelles de son ami au grand cœur: "Son état de santé s'est dégradé ces dernières semaines... Il est désormais équipé de lunettes avec polaris laser pour s'exposer et cette idée a changé son quotidien car il peut continuer à échanger avec ceux qu'il aime. C'est d'ailleurs la raison pour laquelle nous organisons des événements tout au long de l'année, a-t-il rappelé. Tous les bénéfices de ces actions sont versés pour permettre l'assouplissement du quotidien de Fabrice." (FRANCE 13)



L'association les Potes de Bedros qui œuvre à favoriser le don de sang

Nous nous sommes associés avec le Secours Populaire pour faire découvrir la pratique du Rugby sur sable aux jeunes du réseau.

